

Trois questions à...

Jean-Michel Scius, président du club de plongée sportive de Rixheim

Vous venez de tenir votre assemblée générale, où en est le CPS ?

La nouvelle équipe dirigeante que je préside peut être fière de sa première année de fonctionnement au service de 73 passionnés de la plongée de tous âges. Les trois axes stratégiques, formation, communication, convivialité, que nous avons suivis ont produit des effets directement visibles par nos membres. Parmi les points les plus importants : notre site internet, entièrement remanié par Olivier Gressé, des affiches et une plaquette publicitaire créées par Christophe Huck, pas moins de 8 soirées à thème proposées par Pascale Cêtre, des plongées en caisson hyperbare effectuées sous la direction de Gauthier Haberstroh, notre médecin fédéral, et, bien sûr, plusieurs sorties en mer. Par ailleurs, chaque membre s'est vu proposer en 2009 55 séances d'entraînement en piscine, 40 plongées en mer (Mer Rouge en Égypte, Méditerranée en Espagne et en France) ainsi que 29 plongées en lac. Au niveau de la formation, qui fait depuis toujours la force du CPS, de nombreux diplômes ont pu être délivrés.

Des problèmes ?

Celui de la raréfaction des sites de plongée nous préoccupe tout particulièrement. Depuis plus de deux ans la gravière de Niederhergheim est interdite à la plongée suite à des négociations en cours entre l'exploitant, la Drire et les mairies concernées. Par ailleurs, la gravière allemande près de Lahr



Un président dynamique et ambitieux. Photo L'Alsace

a été interdite par arrêté municipal et le lac d'Alfeld par le conseil général du Haut-Rhin... Une réunion de concertation a bien eu lieu, mais elle a échoué en raison du refus du conseil général, une attitude qui contraste avec la volonté affichée par l'institution d'organiser des loisirs aquatiques dans le département ! Il ne reste donc plus que le lac de Kruth-Wildenstein que fréquentent également les clubs du Territoire de Belfort, de Haute-Saône et des Vosges, soit, potentiellement 1 500 plongeurs ! C'est alarmant.

Des projets, malgré tout ?

Le CPS, fort de ses 31 années d'expérience, de ses cadres de qualité et d'un comité que viennent de renforcer Bernard Helbach et Stéphanie Close, ne compte pas baisser les bras. Pour 2010 sont d'ores et déjà prévues une sortie aux Maldives en février, une croisière en Égypte fin août, des sorties en Méditerranée et avril et en octobre, des plongées en lac tous les dimanches en saison et des séances en piscine avec, tous les jeudis à 20 h 15 des baptêmes gratuits au centre nautique de l'Île Napoléon.

■ **SE RENSEIGNER** Jean-Michel Scius
au 03.89.26.80.19 ;
site internet : <http://csps.rixheim.free.fr> ;
mail : cps.ricxheim@free.fr